
Modaes

Cosmética

Natura sigue con la reestructuración de su cúpula directiva y ficha un nuevo director financiero

El grupo brasileño está construyendo una estructura corporativa para englobar; sus tres marcas: Natura, Aesop y The Body Shop.

Modaes
18 abr 2018 - 00:00

Natura sigue con la reestructuración de su cúpula directiva y ficha un nuevo director fi
Image not found or type unknown

Natura continúa con la reestructuración de su cúpula. El gigante brasileño de la cosmética, propietario de Natura, Aesop y The Body Shop, ha nombrado a José Antonio de Almeida como director financiero.

José Antonio de Almeida reemplazará a **José Roberto Lettiere quien, después de trabajar en Natura por un lapso de tres años, abandonó la compañía en febrero, apenas unos días después de conocerse la nueva estructura corporativa del grupo.**

El nuevo fichaje del grupo brasileño también se desempeñará como vicepresidente de finanzas y relaciones con inversores, y estará a cargo de la gestión financiera de Aesop y The Body Shop. De hecho, se convertirá en un director estatutario del comité ejecutivo de Natura.

Natura finalizó su ejercicio 2017 con un aumento a doble dígito de sus ventas

Modaes

Filippo había trabajado en el negocio aeroespacial Embraer, donde fue director de relaciones con inversores y relaciones con inversionistas desde 2012. Antes de eso, estuvo vinculado al Grupo Pão de Açúcar y CPFL Energia.

El gigante brasileño de cosmética finalizó su ejercicio 2017 con un aumento a doble dígito de sus ventas y a triple dígito de sus utilidades. El resultado bruto de explotación (ebitda), creció un 29,6%, hasta 1.741,9 millones de reales (534,3 millones de dólares).

En el último año, **el beneficio de Natura se duplicó hasta 670,3 millones de reales (205,5 millones de dólares)**. La cifra contrasta positivamente con las ganancias de 308,2 millones de reales (94,7 millones de dólares) de 2016.

Los ingresos consolidados de la compañía brasileña también se situaron al alza en 2017. **Natura anotó una cifra de negocio de 9.852,7 millones de reales (3.022,2 millones de dólares)**, un 24,5% más que en el ejercicio anterior.